

Becas inalcanzables ...

MÁS de 10.000 estudiantes de la Universidad de Granada se han quedado sin beca del Ministerio este año por no cumplir con los requisitos impuestos. Las condiciones serán aun más duras para el próximo curso, lo que abre un panorama como poco preocupante. Desde el Vicerrectorado de Estudiantes se reconoce que existen "dificultades reales" para el estudio, lo que ha obligado a la UGR a incrementar la partida de su Plan Propio de Becas y Ayudas para 'rescatar' a centenares de alumnos sin recursos pero que desean finalizar sus estudios universitarios.

LAS contrataciones que el Ayuntamiento anunció que haría con los 99.000 euros que se ahorró tras la huelga de limpieza de los trabajadores de Inagra todavía no se han invertido. Teniendo en cuenta los niveles de paro que tiene la capital no debería demorarse más el citado plan que lleva ya cuatro meses de retraso.